

## **Beschluss:**

In der Zukunftswerkstatt Ammendorf am 17.10.2016 wurde von den Bürgern massiv der Zustand der Gemeindestraßen bemängelt. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, bis April 2017 zu prüfen, ob und wie die Straßen Fritz-Kießling-Straße, Karl-Meißner-Straße, Otto-Bruder-Straße, Fasanenweg und der hintere Abschnitt der Herrmann Kussek Straße Instand gesetzt werden können. Hierbei ist insbesondere zu klären, ob Reparaturmaßnahmen ausreichend sind oder eine grundlegende Instandsetzung erfolgen muss.

Die Aufzählung ist prioritär.